



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

biocarburants

Question écrite n° 75916

Texte de la question

M. Nicolas Perruchot souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur l'envolée du prix du pétrole et de l'énergie qui inquiète les agriculteurs. L'accroissement constant du prix du baril de pétrole a de lourdes conséquences sur la vie des exploitations agricoles. Il est souhaitable, à ce jour, que la France adopte une démarche en faveur des énergies renouvelables. Les biocarburants sont plus que jamais l'alternative à ces hausses successives du prix du baril de pétrole. Les biocarburants comprennent le biodiesel et le bioéthanol. La France dispose du plus important gisement européen de culture pour la production de bioéthanol. Les producteurs de blé souhaitent rendre incontournable l'incorporation directe de bioéthanol dans l'essence. C'est pourquoi il demande de bien vouloir lui préciser quelles mesures il entend prendre sur de sujet.

Texte de la réponse

Le Gouvernement est très attaché au développement équilibré des filières biocarburants dans notre pays et en particulier du bioéthanol. Ainsi, des agréments supplémentaires à hauteur de 320 000 tonnes de bioéthanol ont été attribués aux opérateurs au mois de mai dernier. En outre, dans le cadre de l'accélération du développement des biocarburants tel qu'annoncé par le Premier ministre les 1er et 13 septembre derniers, un avis d'appel à candidatures portant sur des agréments supplémentaires de 380 000 tonnes de bioéthanol sera lancé avant la fin de cette année. Dans ce contexte et pour atteindre les objectifs d'incorporation de biocarburants fixés par le Premier ministre (5,75 % en 2008, 7 % en 2010, 10 % en 2015), il est indispensable que s'ouvre largement la voie de l'introduction directe de bioéthanol dans l'essence. Le ministère de l'agriculture et de la pêche, en liaison avec le ministère de l'économie, des finances et de l'industrie, examine actuellement les voies et moyens à mettre en oeuvre afin que la consommation de bioéthanol dans notre pays puisse s'accroître significativement dans les mois à venir.

Données clés

Auteur : [M. Nicolas Perruchot](#)

Circonscription : Loir-et-Cher (1^{re} circonscription) - Union pour la Démocratie Française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75916

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : agriculture et pêche

Ministère attributaire : agriculture et pêche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 octobre 2005, page 9619

Réponse publiée le : 22 novembre 2005, page 10809